





DÍA

01

DÍA

02

DÍA

22 DE OCTUBRE EZEIZA

Presentación en el aeropuerto Internacional de Ezeiza a las 20:00 hs. para realizar el check in del **vuelo 16 de Turkish Airlines** con destino la ciudad de Pekín vía Estambul. **Noche a bordo**.

23 DE OCTUBRE ESTAMBUL

Llegada al aeropuerto de Estambul y esperamos el vuelo de conexión TK 88 para llegar a Pekín. Noche a bordo.

24 DE OCTUBRE PEKIN

Llegada al aeropuerto internacional de Pekín, donde nos estará esperando un representante para llevarnos al hotel. La capital de China es el centro de la política, cultura y educación desde hace más de 850 años. Por si fuera poco, en su entorno podemos contemplar una de las siete maravillas del mundo, la Gran Muralla. **Cena y alojamiento**.

25 DE OCTUBRE PEKIN

Desayuno. Comenzaremos nuestra visita en Pekín con un paseo por la Antigua **Calle Qianmen**. Calle comercial peatonal que presenta edificios tradicionales combinando lo mejor del antiguo Oriente y el moderno Occidente, la antigua botica Tongrentang del año 1702 o el restaurante Quanjude de 1864, junto a firmas modernas, pudiéndola recorrer en el restaurado tranvía de 1924.

A continuación, visitaremos la **Plaza de Tian'anmen**, con unas dimensiones colosales de 880 por 500 metros y una apasionante historia, la Plaza de Tian'anmen es la plaza más importante de China y la más grande del mundo. Toma su nombre del edificio más importante la Puerta de Tian'anmen al norte de la plaza o puerta de la Paz Celestial desde donde Mao Zedong proclamó la fundación de la República Popular de China en 1949. Al sur se encuentra la **Torre Qianmen** que acoge el Museo de la Historia de Beijing, y a los lados este y oeste los edificios que albergan el Museo Nacional de China y el Gran Palacio del Pueblo, sede del Gobierno. En el centro de la plaza se encuentra el Monumento a los Héroes del Pueblo.

Visita a la **Ciudad Prohibida**, también conocida como Palacio Imperial que ocupa una superficie de 720.000 metros cuadrados y posee más de 9.000 salones, el mejor conservado y mayor conjunto de palacios del mundo. **Almuerzo**. Visita a uno de los famosos Hutongs. Se conoce como **hutong** a los callejones que componen el casco antiguo de las ciudades chinas que están repletos de viviendas en torno a un patio cuadrado en las que los habitantes llevan una vida tradicional. Visita al **Templo del Cielo**, Tiāntán, es el lugar donde los emperadores Ming y Qing celebraban los ritos y sacrificios para rendir homenaje al cielo y rogar por las buenas cosechas; está situado en un enorme parque donde los pekineses van a relajarse, hacer diferentes ejercicios físicos, practicar caligrafía tradicional en el suelo. Al terminar la visita, regreso al hotel. **Cena y alojamiento**.



26 DE OCTUBRE PEKIN

Desayuno. Excursión a la Gran Muralla China (Zona Mutianyu), declarada en 1987 Monumento Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Comenzó a construirse en el s. V a.C., siendo el emperador Qin Shi Huang quien inico su construcción como muro defensivo en el s. III a.C. Si sumáramos todas sus ramificaciones tiene más de 21.000 kilómetros, extendiéndose desde la frontera con Corea, hasta el Desierto de Gobi, formando parte de la Ruta de la Seda.

Almuerzo. Visita al Palacio de Verano. Utilizado como jardín imperial por varias dinastías, se convirtió en un agradable refugio que la dinastía Qing utilizó para escapar de los calurosos veranos de la Ciudad Prohibida.

Cena en Casa Bai. Cocina tradicional imperial en un recinto decorado al uso antiguo como en los antiguos palacios imperiales donde todos los detalles están cuidados, y todo el personal tiene su función tal y como establecía el protocolo de la época. Sin duda una gran experiencia. Traslado al hotel. Alojamiento.

27 DE OCTUBRE **PEKIN** / *PINGYAO*

Desayuno. Traslado a la estación para tomar el Tren Bala a Pingyao, Patrimonio de la Humanidad. Esta impresionante ciudad amurallada con más de 2700 años de antigüedad, aún mantiene su encanto intacto: murallas antiguas, patios elegantes, templos dispersos, todo lo cual refleja el estilo de planificación urbana entre 1368 y 1911 durante las dinastías Ming y Qing. Después de bajarnos del tren bala, tendremos la oportunidad de explorar la Antigua Muralla de la ciudad desde donde obtendremos una vista panorámica del diseño de esta tranquila ciudad medieval. La muralla perfectamente conservada fue construida entre los años 827 al 782 a.C. y reforzada en 1370. Daremos un paseo por la tradicional Calle Peatonal Mingqing viendo sus casas de estilo arquitectónico antiguo chino, que solían ser empresas, casas de cambio y diferentes tipos de tiendas como tetarías, tiendas de telas y tiendas de sal. Hoy en día, algunos de ellos se han convertido en hoteles, restaurantes o tiendas de souvenirs, mientras que otros se han conservado como lugares de atracción y museos. En ella encontraremos la Torre Del Mercado que indicaba el centro de la ciudad.

Almuerzo. Continuaremos nuestro paseo visitando la Tienda de Intercambio Rishengchang establecida en 1823, es famosa por ser el primer banco de China e inventora de los cheques modernos; en él nos mostraran el sistema bancario original del pasado, junto a ella Tong Xing Gong, un establecimiento que brindaba servicios de escolta privada a las tiendas de durante los transportes. Visitaremos el Antiguo Edificio Gubernamental del Condado, construido en la dinastía Wei del Norte (386-534) y reconstruido en 1346, funcionaba como un tribunal de la administración local en la China feudal. Cena en restaurante local de comida china. Alojamiento en el interior de la ciudad antigua.

28 DE OCTUBRE PINGYAO / XI'AN

Desayuno. Hoy visitaremos el Templo del Dios de la Ciudad, uno de los templos mejor conservados de China y el **Templo de Confucio** que era una escuela tradicional. Durante la era de las pruebas imperiales en China, la gente vino aquí para tomar sus exámenes. Construido por primera vez ya en el siglo VII, el templo fue reconstruido en su forma actual en el año 1163 y permanece notablemente bien conservado.

Saldremos de Pingyao para visitar el impresionante Complejo Familiar de la Familia Wang, un antiguo y enor-

me complejo privado de edificios Dentro de los patios hay habitaciones, cocinas, escuelas y pabellones de oración que muestran la arquitectura tradicional china. **Almuerzo**. Traslado a la estación de Pingyao / Lingshi East para tomar el Tren Bala a **Xi'an**. Es la ciudad más antigua de China y el origen de la famosa **Ruta de la Seda**, motivo por el cual tiene vestigios de diferentes culturas que a ella llegaron, además es conocida por albergar en su proximidad la tumba del primer emperador que unificó China, **Qin Shi Huang**, el cual enterró consigo a un enorme ejército para su protección. Realizaremos una visita panorámica a la Torre del Tambor y Torre de la Campana construidas también en torno a los años 1380 y 1384 respectivamente. Asistencia a **Espectáculo de la Dinastía Tang con cena**, un espectáculo en el que disfrutaremos de una puesta en escena que refleja la música y danzas que amenizaban la vida palaciega a los miembros de la corte imperial. Traslado al hotel. **Alojamiento**.



n N

29 DE OCTUBRE XI'AN / LUOYANG

Desayuno. Visita a las excavaciones del Ejército de **Guerreros de Terracota**. Esta impresionante tumba construida en el s. Ill a.C. contiene varias fosas en la que encontramos más de 6000 estatuas de terracota que son réplicas a tamaño natural de un antiguo ejército en formación de combate, con sus caballos y carros de guerra. En 1987 fue declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco y considerada como la **octava maravilla del mundo**.

Más tarde, nos acercaremos al **Monte Lishan** sobre el Mausoleo del Emperador Qin Shi Huang (259 - 210 a.C.) paseando por sus jardines, donde podremos ver en el exterior una pequeña lápida con el nombre del emperador ya que el mausoleo en sí aún no se ha excavado, según los estudios se supone que se trata de una réplica de su palacio, en cuyo corazón se encuentra la tumba.

Almuerzo. Visita a la **Antigua Muralla de la Ciudad**. Comenzada a construir en el s. XIV, ahora se ha convertido en un punto estratégico para saborear una vista panorámica de Xi'an. Tendremos la oportunidad de recorrer parte de ella a pie, recorreremos el **Barrio Musulmán**, vestigio de los antiguos árabes que comerciaron con seda durante siglos y visitaremos la **Gran Mezquita**, la más grande y mejor conservada de las primeras mezquitas de China. Traslado a la estación para tomar el Tren Bala a **Luoyang**. Llegada a Luoyang. Situada en la llanura central de China, fue la capital de 13 dinastías en diferentes momentos a lo largo de la historia y es reconocida como una de las cuatro grandes capitales antiguas de China. **Alojamiento**.

09

30 DE OCTUBRE LUOYANG

Desayuno. Visita al **Templo Shaolin**. Se cree que fue fundado en el siglo V, siendo muy famoso en China y en el extranjero por su **Kungfu Shaolin**. Hoy en día, todavía podemos ver a jóvenes estudiantes y monjes aprendiendo Kungfu. Junto al complejo monástico visitaremos el **Bosque de Pagodas**, un cementerio para monjes eminentes en la larga historia del templo. Cada pagoda contiene una tumba y hay tantas que el sitio se parece a un bosque. Finalizaremos nuestra visita asistiendo a **Espectáculo de Kungfu** en el Salón de Artes Marciales del templo.

Almuerzo en restaurante vegetariano en la zona del templo. Visita a las Grutas Del Dragón (Longmen), las cuales albergan decenas de miles de estatuas de Buda, la mayoría de las cuales fueron talladas durante las dinastías Wei del Norte. Alojando algunos de los mejores ejemplos de arte budista chino, las Grutas de Longmen fueron inscritas como Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en 2000 junto al Templo Shaolin. Alojamiento.





31 DE OCTUBRE LUOYANG / GUILIN

Desayuno. Traslado a la estación de Zhengzhou para tomar el Tren Bala a Guilin, famoso por su paisaje natural formado por colinas, ríos, terrazas de arrozales y cuevas, además posee una gran riqueza en grupos étnicos que mantienen sus ancestrales culturas aislados en sus aldeas diseminadas por las montañas. **Cena en restaurante local de comida china**. Traslado al hotel y **alojamiento**.

01 DE NOVIEMBRE GUILIN / YANGSHUO

Desayuno. Hoy realizaremos un **crucero por el Río Lijiang** durante su recorrido podremos ver impresionantes colinas kársticas, bosques de bambú y pueblos. **Almuerzo a bordo**.

Llegada al muelle de Yangshuo a primera hora de la tarde y comenzaremos a recorrer la bulliciosa calle Oeste la calle más antigua que todavía emana un encanto que pertenece al pasado. Más tarde podremos disfrutar de un relajante recorrido en bicicleta por el campo en el área del rio Yulong, para pasar entre los pastos, hermosos cerros kársticos y al final del mismo visitaremos la casa de un aldeano local y experimentar el estilo de vida del campesino chino. Como puede que sea tarde al terminar la visita para regresar en bicicleta te llevaremos de regreso al centro de Yangshuo. Asistencia al **espectáculo Impression San Jie Liu** que se realiza al aire libre, con el fondo de las montañas de Yangshuo, 600 actores en escena de los diferentes grupos étnicos presentan escenas y tradiciones de la zona en un escenario sobre el rio Li. Traslado al hotel. **Alojamiento**.

1 2

02 DE NOVIEMBRE YANGSHUO / GUILIN / ZHANGJIAJIE

Desayuno. Hoy visitaremos la **Colina de la Trompa de Elefante**, el símbolo de Guilin. Veremos la Cueva de la Flauta, una cueva de piedra caliza natural y una gran atracción turística en Guilin desde hace más de 1200 años. La cueva fue desarrollada como un lugar turístico en 1962 y recibe muchos visitantes desde entonces debido a sus impresionantes formaciones rocosas.

Traslado a la estación de tren para tomar el **Tren Bala a Zahgnjiajie**. Llegada a Zhangjiajie. El Parque Forestal Nacional de Zhangjiajie forma parte del Área Escénica de Wulingyuan, oficialmente reconocida como Patrimonio Mundial de la Unesco en 1992. Este lugar fue popularizado por ser la base de los paisajes de la película **Avatar de James Cameron**. Sus bosques de picos rocosos que parecen flotar sobre la bruma, sus caminos incrustados en infinitas paredes verticales, su puente colgante de cristal, su sinuosa carretera hacia la puerta del cielo, teleféricos inmensos o el ascensor panorámico más alto del mundo, hace de este lugar uno de los más impresionantes del mundo. Traslado al hotel. **Alojamiento**.

03 DE NOVIEMBRE ZHANGJIAJIE

Desayuno. Hoy iniciaremos el recorrido por la primera de las emocionantes atracciones que conforman el Parque Forestal Nacional de Zhang Jia Jie visitando el Área Escénica de Yuanjiajie. Tomaremos el Elevador

Connecting Travel



Bailong. Anclado a la pared de la montaña es el ascensor panorámico más alto del mundo con sus 326mts; ofreciéndonos las primeras vistas panorámicas de este impresionante entorno con estrechos picos que se elevan verticalmente al cielo, llevándonos cómodamente a la cima de Yuanjiajie donde comenzaremos un paseo que nos mostrará los grandes atractivos del lugar.

Cruzaremos el **primer puente bajo el cielo**, el puente natural más alto del mundo, para llegar a un puente colgante de metal que nos lleva al Pilar Celestial, rebautizado como la "**Montaña Aleluya**" de Avatar, un gigantesco pico más estrecho en su base que en su cúspide. Continuaremos el paseo hacia la Plataforma de las Almas Perdidas, un observatorio natural del mar de picos que conforman el paisaje más típico de Zhangjiajie. Tomaremos un teleférico con unas vistas impresionantes entre picos que nos llevará a la cima de la **Montaña Tianzi** y su observatorio desde veremos un auténtico bosque de pilares.

Almuerzo. Tras descender de la montaña, tomaremos un monorraíl eléctrico a nivel del suelo para recorrer la Galería de las 10 millas, con excelentes vistas y mucha vegetación. Posteriormente tendremos la oportunidad de "pasear entre gigantes" siguiendo el Arroyo del Látigo dorado, un sendero boscoso y tranquilo con aguas cristalinas habitado por monos salvajes que nos mostrará las formaciones desde su base ascendiendo a más de 400 metros de altura. Visita al Área Escénica del **Lago Baofeng**. Patrimonio Natural Mundial desde 1992, incluye dos partes: el Lago Baofeng rodeado de montañas, cascadas y bosques por el que navegaremos en una barcaza y el Poblado de Yingwo. Regreso al hotel. **Alojamiento**.

04 DE NOVIEMBRE ZHANGJIAJIE

Desayuno. Hoy exploraremos el **Gran Cañón de Zhangjiajie**. Visitaremos la curiosa Grieta de la Pared de Piedra Doblada y finalizaremos el recorrido en la Plataforma de Observación de Tianhe desde donde se puede observar el paisaje de todo el Gran Cañón a ambos lados y también disfrutar de la espectacular cascada de Tianhe. Los más valientes atravesaran el valle a través del **Puente de Cristal Colgante** suspendido a más de 400mts de altura y con 430mts de longitud. Las vistas que se obtienen desde este puente son impresionantes.

Iniciaremos el recorrido través de la Garganta de Shenquan siguiendo un arroyo con senderos hasta la Escalera de Tablones de Madera que nadie conoce de donde han salido, que nos conducen al cañón a través de una profunda y estrecha brecha vertical conocida como la "Franja del Cielo". Al final del recorrido un **paseo en bote** nos permitirá relajarnos disfrutando de las vistas navegando por el lago del cañón. **Almuerzo** durante el recorrido.

Visita a la **Cueva del Dragón Amarillo**, una enorme caverna cárstica con cuatro plantas y posee muchas estalactitas y estalagmitas impresionantes (muchas de las cuales se iluminan con luces de colores), grandes cámaras y varios ríos subterráneos, lagos y cascadas. La ruta de la excursión a la parte de la cueva abierta a los visitantes es de aproximadamente 3,2 km de largo, incluyendo cerca de 800 metros de río subterráneo que sólo puede ser atravesado en barca.

Por la noche, asistiremos al espectáculo "Tianmen Fox Fairy Show", más conocido como "Impressions Zhangjiajie" un inmenso teatro al aire libre ubicado al pie de la montaña Tianmen. El escenario principal del espectáculo se encuentra en un gran cañón con árboles centenarios y un lecho de piedra que juntos constituyen un escenario natural y vivo. Regreso al hotel y **alojamiento**.

14



05 DE NOVIEMBRE ZHANGJIAJIE

Desayuno. Visita al Parque Forestal Nacional de la **Montaña Tianmen**. Con una altura de 1,519 mts, la Montaña de Tianmen es el pico más alto en Zhangjiajie, no solo un paraíso por los paisajes, sino también para la fotografía y la aventura. Los atractivos más destacados son el Teleférico de la Montaña de Tianmen (el más largo del mundo), el Templo Tianmen, la Carretera de 99 curvas, los **Senderos Colgados en los Acantilados**, las Pasarelas de Cristal y la Cueva de Tianmen ó Puerta del Cielo, y su Escalera al Cielo.

Tomaremos el teleférico de la montaña de Tianmen desde la ciudad de Zhagjiajie hasta la cima de la Montaña Tianmen a más de 1500 metros de altura en un recorrido de 8 kilómetros de largo el cual nos ofrecerá unas impresionantes vistas sobre algunos de los principales atractivos del lugar. Una vez allí visitaremos el **mirador Yunmeng** y tomaremos un telesilla sobre el bosque y algún precipicio para visitar el **Templo Tianmen**, un templo budista de la dinastía Tang y otros templos menores de la dinastía Qing. Continuaremos nuestra ruta por los Senderos Colgados en los Acantilados a más de 1400 mts de altura que rodean la montaña; teniendo la oportunidad de caminar sobre alguno de los varios **Caminos de Cristal** con caídas de más de 1000 mts o atravesar su impresionante **Puente Colgante de Madera**. Desde la cima de la Montaña descenderemos en las escaleras mecánicas hasta llegar a la **Puerta del Cielo**, un agujero natural en la montaña creado por el colapso de la misma en el año 263 dejando un arco natural de más de 130 mts de altura, 57 de ancho y 60 de profundidad. A sus pies se encuentra la Escalera al Cielo, una enorme escalinata formada por 999 escalones y una inclinación de hasta 45° que nos llevará a la base de este mágico lugar, aunque podremos utilizar de nuevo las escaleras mecánicas.

Desde este punto un microbús del parque nos descenderá por la montaña recorriendo la **Carretera de las 99 curvas**, una de las más espectaculares del mundo de uso turístico, no apta para personas que sufran mareos, ya que tiene 99 enrevesadas curvas y los experimentados conductores recorren sus apenas 11 kilómetros en pocos minutos. **Almuerzo** durante el recorrido. En la tarde ascenderemos en teleférico al Área Escénica de la **Montaña Qixing** (Siete Estrellas), donde realizaremos un recorrido por sus impresionantes miradores en los acantilados de la montaña hasta llegar al Ojo del Cielo (Tianyang), una estructura elevada de Cristal a más de 1520 metros de altitud con increíbles vistas panorámicas. **Alojamiento**.

06 DE NOVIEMBRE ZHANGJIAJIE / HANGZHOU

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el Tren Bala a Hangzhou. Reconocida como la "Ciudad Paraíso" durante más de 1000 años, mantiene su propio encanto poético, ocupando uno de los primeros lugares entre las ciudades más bellas, tranquilas y elegantes de China en la actualidad. Nos trasladaremos a la famosa **calle peatonal Hefang** donde podremos ver muchas tiendas antiguas de productos tradicionales chinos para finalizar nuestro recorrido en el **Museo de Medicina** Tradicional China y la Antigua Farmacia Huqing. Ubicados en un edificio de la dinastía Qing, consta de cinco partes: una sala de exposiciones, una sala de preparación de medicamentos, una clínica de atención médica, un departamento de ventas y un restaurante de dietas de medicamentos. Conoceremos algo de la historia y el desarrollo de las medicinas tradicionales chinas; podrá comprar medicina tradicional en esta farmacia en funcionamiento desde 1874. Traslado al hotel. **Alojamiento**.

16





07 DE NOVIEMBRE HANGZHOU

Desayuno. Comenzaremos a recorrer Hangzhou con una visita al pintoresco **Lago del Oeste**, que es el lugar más icónico de Hangzhou, declarado Patrimonio de la Humanidad de la Unesco, donde realizaremos un **paseo en barco** para disfrutar de las tranquilas vistas del lago, así como de las antiguas pagodas, puentes arqueados tradicionales, senderos bordeados de árboles, hermosas colinas, islas verdes y exuberantes jardines; incluida la visita a los hermosos tres estanques que reflejan la luna. Visita a la **Pagoda de las Seis Armonías**. Esta enorme pagoda octogonal fue construida en el año 970 d. C para aplacar los macareos del rio Qiantang, un sorprendente fenómeno natural que se produce cuando la marea entra por la desembocadura del río, formando una o varias olas gigantes contracorriente.

Continuamos con la visita al **Museo Nacional del Té** de China. Situado en un amplio jardín, conoceremos la cultura del té y su historia de hace más de 4700 años. Asistiremos a una ceremonia del té y podremos degustar una selección de los mejores tés locales. **Almuerzo**. Visita a la **Pagoda Ligong**, antes de entrar en el **Templo del Alma Escondida** (Lingyin). Fundado en el año 326 d.C., es uno de los monasterios budistas más importantes y bellos de China. Caminaremos admirando el famoso Pico Feilai, conocido por las docenas de esculturas budistas talladas en la roca, muchas de las cuales datan del siglo X. Traslado al hotel y **alojamiento**.

18

08 DE NOVIEMBRE HANGZHOU / SUZHOU / SHANGHÁI

Desayuno. Traslado a la estación para tomar el Tren Bala a Suzhóu. Fundada en 514 a.C., alcanzando su fama 1000 años después, cuando se construyó el Gran Canal. Con su **red de canales** entrelazados, jardines clásicos meticulosamente diseñados y antiguos sitios históricos, todo ello hizo que Marco Polo se refiriese a ella como una de las ciudades más bellas de China. Visita al **Jardín del Administrador Humilde**, el más representativo de la ciudad; construido en el s.VI forma parte del Patrimonio de la Humanidad y consta de pabellones, rocas, lagos, torres y mansiones con sinuosos corredores. Luego veremos la **Colina del Tigre**, en ella se encuentra la tumba del **Emperador He Lu**, en ella además encontraremos la Pagoda inclinada de Yunyan del s.X y 48m de altura, el Estanque de las Espadas con su tesoro, la Villa de Montaña con una enorme colección de bonsáis y La Roca Prueba Espadas, supuestamente partida en dos por una espada.

Almuerzo. Paseo por la calle Shantang con sus casas típicas a orillas del rio que datan del año 852. Tomaremos una barquita para navegar por el **Gran Canal Beijing Hangzhou**. Con una historia de más de 2500 años y una longitud de 1800 kilómetros este canal navegable une Beijing con Hangzhou ha sido declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco.

Visita al **Parque Puerta Pan**, en su interior encontraremos la puerta de la ciudad, construida en 514 a.C., la Pagoda Ruiguang, la Torre de la Puerta Pan y el Puente Wumen de casi mil años de antigüedad desde el que podemos observar el Gran Canal. Traslado a la estación para tomar el Tren Bala a Shanghái. Con más de 28 millones de habitantes es la ciudad más cosmopolita de China. Capital financiera del país, aúna tradición y modernidad, ofreciéndonos templos, jardines y construcciones de la época imperial, barrios muy bien conservados que son vestigios de su época colonial y uno de los paisajes de rascacielos más impresionantes del mundo. Traslado al hotel y **alojamiento**.



09 DE NOVIEMBRE SHANGHÁI

Desayuno. El día de hoy comenzamos con la visita al **Jardín de Yu**. Pequeño en tamaño, pero contiene todos los elementos que debe tener un jardín chino clásico; pabellones, salones, estanques y claustros, siendo la Casa de Té el más representativo. Paseo por el icónico Bund para apreciar el hermoso conjunto arquitectónico colonial de estilos gótico, barroco y clasicista, mientras que en la orilla opuesta se alzan los más espectaculares rascacielos de la **zona financiera de Pudong**.

Almuerzo. Visita al **Templo Del Buda De Jade**, construido a principios del siglo XX para albergar las 2 estatuas de Buda de jade blanco traídas desde Birmania por el monje Hui Gen. Tomaremos un **Crucero por el Río Huangpu**, el mejor lugar para observar la iluminación del skyline de Shanghái. Accederemos a la **Torre de la Perla Oriental**, el símbolo de la ciudad. En su interior encontramos el Museo de Historia Municipal y en la parte más alta la Cápsula del espacio situada a 350 m de altura. Cena en el restaurante giratorio de la Torre a 270 mts de altura. Traslado al hotel y **alojamiento**.

2

10 DE NOVIEMBRE SHANGHÁI

Desayuno. Visita al Antiguo Pueblo de Agua de Zhujiajiao, reconocido como un famoso pueblo histórico y cultural con una historia de más de 1700 años. Al igual que otros pueblos de agua, las casas antiguas se alzan a lo largo de los canales que unen la ciudad. Comenzaremos el recorrido visitando el Jardín Kezhi y la Galería de Arte de Shanghái, luego haremos un paseo en barcaza tradicional a través de sus canales para contemplar sus casas y puentes antiguos tradicionales. Más tarde visitaremos el Templo Taoísta del Dios de la Ciudad y el Templo Budista Yuanjin, desde donde podremos obtener una vista panorámica de la ciudad. Atravesaremos el famoso Puente Yongfeng para llegar a la Calle Norte repleta de antiguas tiendecitas tradicionales.

Almuerzo en restaurante local con vista a los canales. Regreso a Shanghái. Visita a la **Plaza del Pueblo**, el centro de la ciudad de Shanghái; cuenta con un parque natural y en él se encuentran algunos edificios oficiales como el Ayuntamiento, el Gran Teatro, los Museo de Arte, de la Ciudad y el Centro de Exposiciones de Urbanismo. Continuaremos nuestro paseo por la principal arteria peatonal comercial de Shanghái, la calle Nankín, repleta de comercios, restaurantes occidentales, y tiendas de primeras firmas, un paraíso para los amantes de las compras o los que gusten de ver la animada vida de los habitantes de Shanghái.

Asistencia al espectáculo "ERA: Intersection of Time" el más famoso de Shanghái y considerado el máximo exponente del circo acrobático en China, siendo una actividad imprescindible para cualquier viajero que visite la ciudad. Traslado al hotel. Alojamiento.

11 DE NOVIEMBRE SHANGHÁI

Desayuno. A la hora convenida traslado al aeropuerto de Shanghái, salida del **vuelo de Turkish Airlines 27** con destino la ciudad de Estambul y esperamos el vuelo de conexión a Ezeiza.

21

Connecting

Llegamos a destino.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

EXCURSIONES

- Visitas guiadas a las ciudades de: Pekín, Pingyao, Xi'an, Luoyang, Yangshuo, Hangzhou, Suzhóu y Shanghái.
- Excursión de medio día a la Gran Muralla China.
- Visita a las excavaciones del Ejército de Guerreros de Terracota.
- Espectáculo de Kungfu, en un Templo Shaolin.
- Excursión de día completo al Parque Forestal Nacional de Zhang Jia Jie donde se filmó las Montañas Aleluya de Avatar.
- Excursión de día completo al Gran Cañón de Zhangjiajie.
- Excursión de día completo al Parque Forestal Nacional de la Montaña Tianmen.

EL PRECIO INCLUYE

- 18 noches de Alojamiento en hoteles de categoría 4 y 5 estrellas en Habitación Standard.
- Régimen: con Desayuno + 19 comidas entre almuerzos y cenas.
- Aéreo deTurkish Airlines en Cabina Económica, ida y vuelta.
- Tren Bala según itinerario en 1º Clase.
- Visa
- Traslados en servicio privado de llegada, salida y entre destinos con asistencia de habla hispana.
- Visitas con guía local y/o excursiones de habla hispana (Según itinerario).
- Propinas obligatorias (guías y conductores).
- Asistencia al viajero Producto Value de Universal Assistance Travel Ace con seguro de cancelación para menores de 70 años. Las condiciones generales de Universal Assistance: https://www.universal-assistance.com/legacy/ua/files/ccggs_retail_la_v34_15jul2022.pdf

EL PRECIO NO INCLUYE

- Cualquier almuerzo o cena no mencionada en el programa.
- Extras y gastos personales.
- Cualquier excursión opcional.
- Propinas no obligatorias.

- Maleteros.
- Suplemento de asistencia para pasajeros mayores de 70 años: El suplemento asistencia al viajero pasajeros 71 – 85 años: 70 USD P.PAX (sin seguro de cancelación).

TARIFAS POR PERSONA PAGANDO EN DOLARES

Doble a compartir garantizada para mujeres

USD **6804** + 1281 IMPUESTOS USD **8396** + 1279 IMPUESTOS

*Los impuestos no incluyen: impuesto PAIS, ni Percepción RG 5232, ni Percepción RG 5272 sobre servicios terrestres / aéreos aplicable a pagos en pesos (consultar)

DETALLE DE LOS VUELOS

TK 16 22OCT EZEIST 2355 2245 23OCT TK 88 24OCT ISTPEK 0135 1535 24OCT TK 27 11NOV PVGIST 2305 0615 12NOV TK 15 12NOV ISTEZE 1035 2235 12NOV

Vuelos confirmados por Turkish Airlines sujetos a modificación y reconfirmación por la compañía aérea.



× × ×	HOTELE	S PREV	ISTOS O SIMILARES
PEKIN	3 Noches	1	New Otani Chang Fu Gong
PINGYAO	1 Noche	<u>l</u>	Yunjin Cheng Hotel
XI'AN	1 Noche	1	Novotel Xi'an The Bell Tower
LUOYANG	2 Noches	li li	Mudu Lee Royal International Hotel
GUILIN	1 Noche	li li	Shangri-La
YANGSHUO	1 Noche	la la	Yangshuo Green Lotus Hotel
ZHANGJIAJIE	4 Noches	i i	Jingwu Pullman Hotel
HANGZHOU	2 Noches	i i	Zhongwei Sunny Hotel
SHANGHÁI	3 Noches	h	Shanghai Jinjiang Tower

Haz click sobre el nombre del hotel y accederás automáticamente a la web del mismo.

REQUISITOS DE VIAJE

- Visa (incluida)
- Pasaporte vigente y en buenas condiciones, con hojas libres para sellados migratorios y vigencia mínima 6 meses desde la fecha de regreso a Argentina
- Vacunación Covid: Actualmente los países y aerolíneas com prendidos en este itinerario no requieren certificado de vacunación por COVID

LEGALES

Las salidas para ser grupales y acompañadas deben contar con un mínimo de 10 pasajeros, pudiendo llegar, dependiendo el destino, a 25/30 pasajeros como máxima cantidad de participantes. En caso de no reunirse dicha cantidad, el Operador Responsable se reserva el derecho de informar la cancelación del mismo en un plazo no menor a los 15 días hábiles anteriores a la fecha de inicio del tour, teniendo el pasajero derecho al reintegro de la suma total abonada en concepto de seña, sin que corresponda realizar ningún otro tipo de compensación por parte del operador. De no aceptar el reintegro, el pasajero podrá optar por un itinerario alternativo y sujeto a recotización. Los tickets aéreos serán emitidos una vez completado el cupo de bloqueo o al cumplirse el plazo establecido 30 días anteriores a la salida. Por este motivo, las tarifas e impuestos aéreos quedan sujetos a modificaciones al momento de la emisión por parte de la compañía aérea, y a fluctuaciones de la moneda dólar/peso, como así también a nuevas regulaciones y resoluciones de los entes gubernamentales. En caso de suscitarse alguna diferencia, el operador responsable se reserva el derecho de reajustar las tarifas en consecuencia Connecting Travel no se responsabiliza de la selección de asientos en los vuelos, esto depende exclusivamente de las compañías aéreas. Podemos realizar el requerimiento con la preferencia de cada pasajero, pero no podemos garantizarlo. Es responsabilidad del pasajero contar con los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades de la República Argentina y de los países de destino o de tránsito, tales como visas, permisos sanitarios, etc. El operador responsable del programa no aceptará ninguna responsabilidad por el deterioro de maletas ya sea durante los trayectos aéreos, terrestres o en cada hotel Las excursiones y comidas ofrecidas en el presente itinerario pueden ser realizadas en diferentes días a los previstos en el itinerario, siempre que esto no desmejore la calidad y/o cantidad de servicios ofrecidos. Las opciones de menú incluidas son variadas de acuerdo a una selección realizada, considerando las preferencias de nuestros clientes y las costumbres y tradiciones de cada destino. Ante restricciones de salud al respecto, se ofrece una alternativa de "comida de dieta" de elaboración sencilla y basada esencialmente en verduras y frutas.





